

undefined - mardi 5 septembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Une classe en moins et des effectifs très chargés

Hélène Boyer



*Les enseignantes et les Atsem du groupe scolaire Diane-Lometto ont fait leur prérentrée vendredi 1^{er} septembre.
Photo Le DL/H.B.*

Les 149 élèves du groupe scolaire Diane Lometto ont effectué leur rentrée, hier lundi 4 septembre. L'ambiance a ramené un peu de sérénité, suite aux dégâts subis lors de l'orage du 12 juillet dernier. Les travaux de sécurisation ayant pu être faits dans les temps.

Lundi 4 septembre, 149 élèves ont effectué leur rentrée au groupe scolaire Diane-Lometto. Les rires et les cris des enfants ramenant un peu de sérénité dans l'établissement, après les dégâts qu'il a subi lors de l'orage de grêle du 12 juillet. Une situation qui a généré beaucoup d'inquiétude et de stress. Mais finalement, les travaux de sécurisation nécessaires ont pu être effectués dans les temps pour que cette rentrée se fasse en toute sécurité.

L'école maternelle accueille 51 enfants répartis en 3 classes avec des effectifs de 14, 18 et 19. Pour la directrice Catherine Alcamo, c'est une rentrée spéciale : sa 29^e à Saillans, mais surtout la dernière avant son départ à la retraite. Elle est entourée cette année des enseignantes Sylvie Sauvaire, Alice Fesneau et Lidwine Viougeas, ainsi que des ATSEM Annick Gramond-Poncet et Amélie Acker.

Avec un effectif de 98 élèves, l'école élémentaire, elle, a perdu une classe et n'en compte donc plus que 4. « Cette année va se dérouler dans des conditions moins favorables pour les élèves comme pour l'équipe enseignante, avec des classes très chargées. Nous avons essayé de préserver le CP avec 19 élèves, car c'est une étape importante dans la scolarité d'un enfant, mais les autres classes ont des effectifs entre 26 et 27 », explique la directrice, Sylvie Boutet-Martin. L'équipe enseignante compte deux nouvelles arrivantes : Alice Fesneau qui enseigne en CP mais aussi en maternelle, et Esther Primard en complément de Sylvie Boutet-Martin en CE2-

CM1. Elles rejoignent Soazig Thomas (CP), Muriel Girain (CE1-CE2) et Betty Ponton (CM2). Il y a également deux accompagnantes d'élèves en situation de handicap (AESH), Marion Bret et Fathia Cordet et deux remplaçantes rattachées à l'école, Mélanie Riou et Audrey Vantrimpont.

Cette année scolaire s'annonce sportive pour l'ensemble des écoliers, car le projet pédagogique est axé sur le sport, et en particulier la découverte et la pratique du tennis en partenariat avec le club local.